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Se llevó adelante la sesión 23/19 con 11 puntos en el temario del día más uno tratado sobre
tablas con el protagonismo de las futuras cloacas locales que ocuparon 2 de los mismos,
significando un paso más rumbo a la anhelada obra.

  

El primero fue un Proyecto de Comunicación del frente Activar para la colocación de conos
sobre calle Alvear y España los martes, jueves, sábados y domingos para el desarrollo de
actividades en la iglesia Evangélica que allí se ubica y, tanto el segundo y tercer punto de esta
sesión, presentados por el bloque Activar y el FR PJ, tocaban el mismo tema; sobre el
estacionamiento para motovehículos sobre Avda. Humada Ramella frente a un supermercado
chino que allí se ubica; los tres mencionados fueron enviados a comisión para su estudio.

  

Particulares presentaron nota solicitando un estacionamiento exclusivo frente a domicilio por
enfermedad y otra para pedir la excepción de una ordenanza; ambas solicitudes fueron
enviadas a comisión.

  

Desde el D.E.M. se solicitó autorización para otorgar en comodato un equipo de PC a la
Fundación Gotas De Amor, lugar donde, desde hace poco tiempo, funciona el Centro de
Rehabilitación “El Refugio”, como así también se presentó la Resolución nro. 1156/19
Ad–Referéndum del Concejo Deliberante respecto a la culminación de licencia del Lic. Mario
Vialey, retomando sus funciones como intendente municipal; y desde ahí remitieron el convenio
de adhesión, transferencia y mantenimiento del programa de desarrollo de agua y saneamiento
“Plan Belgrano”

  

Fueron declarados los beneplácitos por el Proyecto del Viaje Educativo “Conociendo
Apóstoles” por el cual alumnos e intendente de San Lorenzo (Ctes) visitarán el instituto
Hernando Arias De Saavedra de esta localidad mocionado por el FR PJ y a la Jornada De
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Concientización por el día de las personas sordas presentado por el Frente Renovador.

  

Desde el FR PJ se presentó el Proyecto de Comunicación de preservación de árboles nativos

  

Por último, sobre tablas, en otro paso burocrático necesario, se solicitó otorgar el servicio de
cloacas a C.O.S.P.A.L.

  

La sesión de hoy tuvo la presidencia del Lic. Fabián Skuarek, quien por interinato en la
intendencia no lo estaba realizando y no contó con la edil Marta Poterala por licencia médica;
concluida esta reunión procedió a sesionar el Concejo Estudiantil Secundario.

  

FUENTE ANGEL RAMIREZ
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